

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Les oursinades gâchées par la pluie

Habituellement, le premier dimanche des oursinades de Carry-le-Rouet est synonyme d'affluence sur le petit port de la Côte Bleue. Hier, il y eut du monde. Du moins, jusqu'à ce que la pluie vienne gâcher la fête. Car si l'oursin aime l'eau, le badaud un peu moins. Ainsi, la grande majorité des animations n'a pas pu avoir lieu et les oursinades en plein air ont rapidement désemploi, contrairement aux restaurants qui, eux, ont fait le plein. La deuxième des quatre oursinades aura lieu dimanche prochain. Par un soleil radieux, espèrent les organisateurs.



06 février
2017

Oursinades 2017

Lundi 6 février 2017

Article sur La Provence

Un premier dimanche pluvieux

La Provence

Une première pluvieuse pour les oursinades

Pour ce premier dimanche des Oursinades, la pluie a malheureusement gâché la fête... En effet une petite pluie continue et surtout une grosse averse qui s'est abattue vers midi, ont eu raison des centaines de touristes présents et certains commerçants installés le long des quais du port (brocante, marché artisanal et du terroir). Les visiteurs pour beaucoup venus en car, étaient originaires de toute la France, voir même de l'étranger comme ces amis Suisses venus déguster l'échinoderme sur la Côte Bleue.

Les restaurateurs ont quant à eux fait le plein de gourmands et de gourmets, préférant rester au chaud et surtout au sec pour déguster les châtaignes de mer et de nombreux fruits de mer crus ou bien cuisinés.

Les habitants des communes voisines ont eu la chance de pouvoir apporter leurs achats à domicile ou bien attendent les autres dimanches pour venir célébrer l'oursin et les fruits de mer dans la perle de la Côte Bleue.

Les animations musicales ont également été perturbées par la pluie.

Le lancement de l'exposition et des vernissages des Petits Formats de l'association Pros Arts



Les gourmands et gourmets se sont donné rendez-vous pour déguster l'oursin et les fruits de mer malgré le temps pluvieux. / PHOTOS J.-L.C.

Lacydon, par Jean Montagnac ont permis de découvrir de nombreuses toiles de grands peintres de renommée internationale et de rencontrer certains artis-

tes présents à la Bergerie. Le tableau du mois de l'oursin est à gagner en tombola, des sérigraphies de la toile peuvent être achetées, à l'office de tourisme

(espace Roger Grange - 04 42 13 20 36).

Dimanche 12 Février, deuxième dimanche sur quatre des Oursinades.



Il y avait du monde jusqu'à ce que la pluie se mette à tomber. Espérons que dimanche prochain, le temps sera moins capricieux.

Oursinades 2017

Lundi 6 février 2017

Article sur La Provence

La pluie ne gâche pas totalement la fête



06 février

2017

La Provence

CARRY-LE-ROUET

De chaleureux au revoir à la mairie

Le départ en retraite de deux agents territoriaux vient d'être récemment célébré. Autour de Martine et Christiane, familles, amis, actuels et anciens élus de la commune étaient présents, à l'espace Fernandel.

Pendant 33 ans, Martine Gortchakoff a travaillé pour la mairie, au service urbanisme, sous les ordres de trois maires différents : "Roger Montagnac m'a embauché, Pierre Pène m'a marié et je finis ma carrière auprès de Jean Montagnac". De son côté, Christiane Rodriguez a passé 12 ans au service de la ville, au service comptabilité puis administra-

tion des festivités, pour terminer son parcours "en toute sérénité."

Le maire, Jean Montagnac, a félicité les jeunes retraitées. "Martine est l'exemple de ce que l'on attend d'un fonctionnaire, remplissant ses fonctions avec compétence. Christiane, ton intégration a été parfaite dans ton nouveau service, comme le précisait Frank Devos, ton directeur. Merci pour ton travail."

Martine est enchantée de sa nouvelle vie, qui sera très active. "Je vais pratiquer diverses activités sportives, faire des voyages et prendre de cours de cuisine... Je passerai également faire un petit coucou à mes anciens collègues et mon responsable, Patrice, avec qui nous avons des rapports de

confiance. Nous travaillions dans la joie et la bonne humeur, même si l'Urban est un service compliqué", confie-t-elle.

Christiane se dit, elle aussi, "très heureuse, je vais répartir mon temps libre entre les voyages, ma famille, le sport, la peinture... C'est que du bonheur, après 40 ans de travail, c'est une retraite bien méritée. Et je passerai avec plaisir boire un café avec mes anciens collègues du service animations."

De nombreux cadeaux ont été offerts, autour d'un pot de l'amitié. Une page se tourne pour ces deux jeunes retraitées, une autre s'ouvre avec de nombreux projets en prévision.

J-L.C.

VICES

POUR
PASSER
DANS CETTE
RUBRIQUE

04 91 84 46 37



Martine Gortchakoff et Christiane Rodriguez fêtent leur départ à la retraite autour du maire, Jean Montagnac. / PHOTO J-L.C.

Départs à la retraite

Mercredi 8 février 2017

Article sur La Provence

De chaleureux au revoir à la mairie



08 février

2017

Midi Libre

Le président Henri Bienvenu avait convié ses 174 adhérents à venir manger la galette.

Ce fut l'occasion de rappeler les voyages à la journée que le bureau est entrain de concocter; l'oursinade qui sera appréciée à Carry-le-Rouet quand il fera un peu meilleur; mais aussi l'achat d'un ordinateur pour éviter d'éparpiller les travaux chez les différents organisateurs. La mairie va également allouer une salle à l'association.

L'oursinades - Visites

Mercredi 8 février 2017

Article en ligne sur Midi Libre

Les oursinades



08 février

2017

l'agenda des sorties

Trouver des idées de sorties dans toute la France

sortir à CARRY LE ROUET
dans les Bouches du Rhône

AVENTURE LITTÉRAIRE

Visuel

indisponible

Rencontre littéraire
Date : le mardi 07 février 2017
Organisateur: Bibliothèque
Adresse: Bibliothèque,
Ref. annonce: 99180

Aventure Littéraire,
Echanges entre lecteurs autour d'ouvrage divers
Gratuit, ouvert à tous sur inscription
Bibliothèque à 14h30
Infos : Bibliothèque 04 42 13 25 37

Commentaire succinct de l'événement:

Visuel

indisponible

**Sortir à CARRY LE ROUET
dans les Bouches du Rhône**

AVENTURE LITTÉRAIRE

Rencontre littéraire
Date : le mardi 07 février 2017
Idée sortie ° 99180

Aventure Littéraire



20 décembre

2016

Aventure littéraire

Mardi 7 février 2017

Article en ligne sur l'Agenda des sorties

Annnonce des évènements



aventure litteraire

Autre



 Bibliothèque
13620 Carry-le-Rouet

 mardi 7 févr. à 14:30
[Ajouter au calendrier ▾](#)

 Gratuit

Quoi/Pourquoi :

Aventure Littéraire,
Echanges entre lecteurs autour d'ouvrages divers,
Gratuit, ouvert à tous sur inscription,
Bibliothèque
14h30, tél: 04 42 13 25 37

Aventure littéraire

Mardi 7 février 2017

Article en ligne sur Yelp

Annonce des évènements



07 février
2017

l'agenda des sorties

Trouver des idées de sorties dans toute la France

sortir à CARRY LE ROUET
dans les Bouches du Rhône

CONCERT DES MOMENTS MUSICAUX

Visuel

indisponible

Concert classique
Date : le mardi 07 février 2017
Organisateur: Mr. Maurice
Adresse: Espace Fernandel,
Ref. annonce: 99183

Concert des moments musicaux.
Trio des Aulnes, piano, violon, violoncelle
Billetterie sur place
Tarif unique 16€, gratuit - 12 ans
Espace Fernandel à 20h30
Infos : Mr Maurice 04 42 44 64 01 ou 04 42 45 05 82.

commentaire succinct de l'événement:

Visuel

indisponible

Sortir à CARRY LE ROUET
dans les Bouches du Rhône

CONCERT DES MOMENTS MUSICAUX

Concert classique
Date : le mardi 07 février 2017
Idée sortie ° 99183

Concert des moments musicaux.



20 décembre

2016

Concert des moments musicaux

Mardi 7 février 2017

Article en ligne sur l'Agenda des sorties

Annnonce des évènements



CONCERT DES MOMENTS MUSICAUX

(Proposé par offtourisme) Du 07/02/2017 au 07/02/2017



CONCERT DES MOMENTS MUSICAUX Trio des Aulnes, piano, violon, violoncelle
Billetterie sur place Tarif unique 16 e, gratuit au moins de 12 ans Espace Fernandel à
20h30. Infos : M.Maurice : 04 42 44 64 01 ou 04 42 45 05 82 mail : moments-musicaux-
carry@live.fr

Lieu : Espace Fernandel
Horaire : 20h30
Tarifs : 16e



Concert des moments musicaux

Mardi 7 février 2017

Article en ligne sur Maritima

Annonce des évènements

20 décembre

2016



concert des moments musicaux

Musique



M. Maurice
13620 Carry-le-Rouet



mardi 7 févr. à 20:30

[Ajouter au calendrier](#)

Quoi/Pourquoi :

Concert des moments musicaux
Trio des Aulnes, piano, violon, violoncelle
Billetterie sur place
Tarif unique 16 e, gratuit - 12 ans
Espace Fernandel à 20h30
Infos : M.Maurice : 04 42 44 64 01 ou 04 42 45 05 82



Concert des moments musicaux

Mardi 7 février 2017

Article en ligne sur Maritima

Annonce des évènements

20 décembre
2016



Pêche à la palourde et permis de naviguer au menu de l'AG des pêcheurs

Publié le :
08/02/2017 à 14h00
Par U.Téchené



Lundi à la Prud'homie de pêche de Martigues s'est déroulée l'Assemblée Générale ordinaire annuelle des pêcheurs.

La Prud'homie de pêche de Martigues couvre le secteur ouest des Bouches-du-Rhône, de Sausset les Pins jusqu'aux Saintes-Maries de la Mer et Arles en englobant l'étang de Berre. Cent cinquante professionnels y sont attachés dont une cinquantaine étaient présents ce lundi pour une Assemblée Générale de deux heures avec une dizaine de points à l'ordre du jour, dont voici quelques-uns ci-dessous :

+ LES VIDEOS



William Tillet à propos du parc marin de la Côte Bleue



William Tillet à propos du bâtiment de la Prud'homie



- **Formation « Médical 1 ».** Rappel du décret : « A compter du 8 juillet 2016, tout bateau de pêche armé avec un rôle d'équipage devra avoir à son bord au moins une personne désignée pour l'assistance médicale en mer, donc titulaire du Médical 1, Médical 2 ou Médical 3, selon la catégorie du navire et son éloignement des côtes ». La Prud'homie a rappelé aux pêcheurs cette obligation, qui devra être effective cette année 2017 pour les patrons et en 2018 pour les matelots.

- **Pêche à la palourde.** Un point qui a soulevé quelques prises de bec entre pêcheurs. [L'Ifremer](#) a demandé une prolongation jusqu'en juin pour faire connaître le résultat de ses analyses dans l'étang de Berre. C'est à la lecture de ces conclusions que se donnera, ou pas, l'autorisation de la pêche à la palourde pour les professionnels. Le responsable de la [Direction Départementale des Territoires de la Mer](#) présent à l'AG a précisé qu'en cas de résultat positif pour les pêcheurs, il conviendra de préparer une réglementation spécifique pour l'étang de Berre afin de préserver la ressource. Quand a été soulevé le problème actuel du braconnage de palourdes, il a ajouté que son service allait être particulièrement vigilant à ce sujet, mais aussi sur celui concernant la revente illégale de daurades et de loups.

D'autres points assez techniques ont été abordés, dont celui du **droit de vote** pour les élections à la Prud'homie de pêche: auront droit de vote les pêcheurs dont le bateau a 9 mois d'armement (et non pas le pêcheur qui a 9 mois d'embarquement). Les élections ont lieu tous les trois ans, les prochaines sont prévues en décembre de cette année.

- **Déplacement de pêcheurs à Martigues.** La ville souhaite déplacer certains pêcheurs, ceux basés quai Paul Doumer (Ferrières) car leur matériel « encombre le trottoir ». Plusieurs lieux ont été proposés par la mairie, les pourparlers sont en cours et les pêcheurs souhaitent la création d'une commission.

- **Permis de navigation annuel.** Ce point a occupé un bon tiers de l'AG, primordial puisqu'il concerne l'obtention du permis de navigation annuel délivré par le Centre de Sécurité des Navires de Marseille - un peu l'équivalent du contrôle technique pour les véhicules automobiles -. Pour répondre aux questions le chef de centre Stephan Rousseau avait fait le déplacement. Les pêcheurs se plaignent d'un inspecteur particulièrement tatillon, voire taxé d'autoritarisme concernant des normes qui, selon eux, changent souvent et dont certaines semblent inadaptées. Les pêcheurs demandent plus de compréhension, ci-joint en vidéo les compléments de William Tillet.

- **Rénovation de la Prud'homie de Martigues.** Le bâtiment de la Prud'homie, classé patrimoine régional est vétuste. La salle du tribunal au premier étage n'est pas visible à cause du plafond qui tombe, le toit a des fuites... Un devis reçu d'1,2 millions d'euros est à l'étude. Ci-joint en vidéo les détails de William Tillet qui précise qu'aujourd'hui, la Prud'homie n'a pas tout cet argent.

- **Gestion du parc marin de la Côte Bleue.** Le syndicat qui gère le parc marin, composé pour moitié des mairies concernées et des pêcheurs, devait se dissoudre puisque la Métropole marseillaise reprenait la gestion du parc. En définitive après concertation à la préfecture, cette compétence reste dans les mains des responsables actuels. Détail vidéo ci-contre.



8 février
2017

AG des pêcheurs

Mercredi 8 février 2017

Article en ligne sur Maritima

Parc Marin de la Côte Bleue

SNCF Réseau. 20 millions d'euros pour la ligne de la Côte Bleue



Dans le cadre du Contrat de Plan État-Région 2015-2020, SNCF Réseau a programmé de nombreux projets en PACA, parmi lesquels la rénovation complète de la ligne de la Côte Bleue, qui relie notamment Istres à Marseille en passant par Martigues.

Alors que des réserves avaient été émises l'an dernier concernant sa pérennité, la ligne de la Côte Bleue est aujourd'hui considérée comme un élément essentiel de la mobilité urbaine durable du territoire. "La Région a pris position dans le cadre du CPER* et souhaite ardemment le maintien de cette ligne", explique Jacques Frossard, le directeur territorial de SNCF Réseau. "Nous ferons donc en sorte que les travaux prévus soient réalisés". Et ils seront nombreux ! Les plus importants sont programmés pour 2019-2020, avec le renouvellement des voies entre Martigues et l'Estaque, de manière à moderniser et faire évoluer le service ferroviaire. À terme, il proposera aux usagers des trains semi-directs plus rapides pour atteindre une destination qu'en passant par la route.

Mais des chantiers seront également lancés dès 2017, notamment au niveau du Tunnel de L'Engrenier, de la Pointe des Fèves, et de Méjan, où des parois rocheuses seront renforcées pour prévenir la chute de blocs sur la voie. À noter que le passage à niveau d'Istres (PN9) sera lui aussi réaménagé d'ici l'automne.

Autant de bonnes nouvelles pour une infrastructure vieille de 100 ans, que SNCF Réseau estime aujourd'hui "en très mauvais état", et responsable de "circulations ralenties". Les 1900 voyageurs qui l'empruntent chaque jour, avec des fréquences de passage d'un TER toutes les demi-heures en période de pointe, voyageront bientôt dans des conditions de sécurité renforcées. "C'est une préoccupation majeure de SNCF Réseau", poursuit Jacques Frossard. "Nous avons le souci de l'améliorer, que ce soit par des opérations de communication pour sensibiliser les usagers, ou via les investissements que nous réalisons chaque année". Ils devraient totaliser 20 millions d'euros pour la seule ligne de la Côte Bleue dans le cadre du CPER 2015-2020, dont 5,4 pour renforcer et rénover le Tunnel de la Nerthe, classé parmi les ouvrages d'art du littoral, qui participent à l'attrait touristique indéniable de la ligne. Avec le développement urbain et tertiaire que Marseille connaît à son entrée de ville, SNCF Réseau prévoit une demande de service ferroviaire de plus en plus croissante dans les années à venir.

En vidéos, regardez l'interview de Jacques Frossard, le directeur territorial de SNCF Réseau.

(Interview et images de Rémy Reporty)

(*) CPER : Contrat de Plan État-Région.



11 février
2017

SNCF 20 M d'euros pour la ligne de la Côte Bleue

Samedi 11 février 2017

Article en ligne sur Maritima

Ligne de la Côte Bleue



Interview office de tourisme

Février 2017

Interview en ligne sur Maritima

Oursinades



Février

2017

Deuxième dimanche des Oursinades à Carry le Rouet



Dimanches 5 - 12 - 19 et 26 février 2017

Les traditionnelles Oursinades débuteront à 10h00 avec de nombreuses animations, jusqu'à leur clôture à 17h00.

PROGRAMME :

Café offert sur le port (Esplanade Jean Jaurès),
Exposition de Bateaux Nautic 2000 (Quai Vayssière),
Exposition « Les petits Formats » (La Bergerie), vernissage le dimanche 5 février à 11h. Ouverture de l'exposition du mardi au vendredi de 15h à 19h, samedi et dimanche de 10h30 à 19h, fermée le lundi,
Lancement de la tombola pour gagner un tableau offert par l'Association Pro Arts Lacydon et vente de Sérigraphie (point info tourisme les dimanches, Office de Tourisme en semaine),
Ambiance musicale (Port et Avenue Aristide Briand),
Animations de rue : musique festive, jazzy, d'ambiance à 10h30, 12h, 13h30 et 15h
Découverte de la côte en pilotine avec le Sauvetage en Mer de 10h à 16h (Môle central)

Toute la journée des produits alimentaires "mer" dont les célèbres oursins seront à consommer sur place (Quai Maleville) ainsi que des produits du terroir. Vous pourrez également profiter du marché et découvrir le savoir faire des artisans (Esplanade Jean Jaurès et Quai Vayssière).

INFORMATIONS TOURISTIQUES :

Un point d'information tourisme sera tenu toute la journée sur le port (Esplanade Jean Jaurès) par les conseillers en séjour de l'Office de Tourisme afin de vous renseigner et de recueillir vos avis sur la manifestation.

STATIONNEMENT :

Il est recommandé de stationner votre véhicule sur le parking de la plage du rouet (gratuit).

Des navettes gratuites, en rotation toutes les 30 min, vous permettront de rejoindre le centre-ville de 9h30 à 13h et de 14h à 17h. Aller : depuis la plage du Rouet, dernier départ 16h30.

Retour : depuis le dépose minute (Avenue Aristide Briand), dernier départ 17h.

Les autocars de tourisme sont autorisés à déposer leurs passagers au dépose minute (Avenue Aristide Briand).

Stationnement obligatoire au parking des écoles (entrée de la commune).

Oursinades 2017

Dimanche 12 Février 2017

Article en ligne sur Maritima

Oursinades



12 Février

2017

Carry-le-Rouet : météo plus clémente pour le 2e dimanche des Oursinades ?

Les Oursinades de Carry-le-Rouet démarrent demain. Si la météo est de la partie, une foule nombreuse est attendue dans la capitale historique de l'échinoderme.

PHOTO J.-L.C.

La Provence

Aujourd'hui, c'est le second dimanche des Oursinades dans la Perle de la Côte bleue. Les gourmets et gourmands devraient se presser de toute la France pour participer à cette grande fête populaire. Espérons, en effet, que la météo sera plus clémente que lors du dimanche de lancement.

A 10h, ouverture de la manifestation par un café offert sur l'esplanade du port place Jean Jaurès. Toute la journée, quai Maleville, des stands proposeront aux gourmands des "châtaignes de mer", d'autres vendront des plateaux de fruits de mer panachés, ou bien cuisinés, et divers plats à base de produits de la mer, à emporter ou à déguster sur place.

La municipalité a mis des centaines de tables et bancs à disposition du public, le long du quai, en direction de la plage Fernandel.

Sur le port, un marché des terroirs et artisanal, regroupant pas moins de soixante stands, proposeront leurs spécialités et conseils.

Restaurants

Quant aux restaurants, ils raviront tous les gastronomes avec des cartes spéciales "Oursinades". Les terrasses des établissements situés quai Vayssière seront plus larges si la météo est au rendez-vous.

Au milieu de ce même quai, les touristes pourront découvrir une exposition de bateaux (par Nautic 2000).

Ambiance musicale et animations de rue seront programmées pour égayer la journée à 10h30, 12h, 13h30 et 15h, sur le port.

De 10h30 à 19h, exposition de l'association Pros Arts Lacydon à la Bergerie, rue Jérôme Chapuis. Ses responsables ont accroché de superbes petits formats sur les cimaises, réalisés par des artistes de renommée internationale. Exposition jusqu'au 26 février, ouvert du mardi au vendredi de 15h à 19h, le week-end de 11h à 19h. Renseignements : 04 42 45 48 76.

Tombola et vente de sérigraphies prendront place à l'office de tourisme (esplanade Roger Grange, 04 42 13 20 36) pour tenter de gagner une toile offerte par l'association Pros Arts Lacydon.

Un point informations sera présent sur l'esplanade du port, place Jean Jaurès.

Un conseil : garez-vous sur les parkings d'entrée de ville. De plus, le parking du Rouet sera ouvert (de 10h à 17h) et gratuit durant toute la journée. La municipalité propose des rotations gratuites en car entre le centre ville et le retour toutes les trente minutes. Dernier départ à 16h30.

Oursinades 2017

Dimanche 12 Février 2017

Article en ligne sur La Provence

Oursinades



12 Février

2017

Carry. Le soleil sourit enfin aux amateurs d'oursins !



Après un premier week-end plombé par le mauvais temps, les Oursinades sont enfin lancées comme il se doit à Carry aujourd'hui. Des milliers de personnes venues de la France entière sont attendues sur le port pour déguster le fameux échinide.

"On nous a dit de venir tôt", lance un groupe de Monégasques. Il n'est même pas 10h ce matin qu'ils ont déjà tous englouti une douzaine d'oursins, copieusement arrosée de vin blanc sec. Les tables sont aussi pleines que les invertébrés vendus dans les stands, que ce soit pour un apéro légèrement en avance, ou un petit-déjeuner un peu en retard. Heureusement, ils ont une bonne excuse : "il n'y en aura peut-être pas pour tout le monde". Ça c'est sûr, à l'allure où les assiettes se vendent, il faudrait que l'on puisse les fabriquer à la chaîne pour satisfaire tous les gourmands, ce qui est évidemment loin d'être le cas. "Comme il y a très peu de production, elle est automatiquement vendue", explique Olivier Trubert, pêcheur sur la Côte Bleue. "Très peu d'écaillers ou de restaurateurs ont le privilège de proposer de l'oursin de Carry. La ressource avait pas mal diminuée ces dernières années, c'est en train de revenir timidement, donc il faut continuer à pêcher en restant prudent". N'en déplaise à ceux qui devront se contenter d'huîtres, de moules, ou de la pléiade d'autres spécialités de la mer vendues sur le port faute de quantité disponible, sans les quotas de prélèvement imposés, plus personne ne pourrait goûter le moindre oursin. Et ne croyez pas non plus que vous retrouverai l'équivalent à Paris ou ailleurs, les plus répandus viennent de Galice, en Espagne, et n'ont pas la même saveur. "Ce n'est pas du tout le même goût que ceux de Méditerranée", confirme Jean-Paul Varo, pêcheur sur le bassin de Thau. "Ils sont plus chers, ils sont pleins c'est vrai, et les restaurateurs préfèrent prendre ça car ils sont sûr d'avoir un produit plein, mais sans surprise". Cette surprise, c'est sans doute ce petit côté sucré qui fait la différence, et séduit tant sur les étals des Oursinades. Lorsqu'en plus on vous accueille avec le sourire et notre bel accent plein de soleil, aucun touriste ne peut y résister. Bon appétit à tous !

En vidéo, regardez les interviews d'Olivier Trubert et de Jean-Paul Varo, pêcheurs d'oursins, respectivement à Carry et à Sète.

Oursinades 2017

Dimanche 12 Février 2017

Article en ligne sur Maritima

Oursinades



12 Février

2017

Château de Mirambeau : une étoile pour Maxime Deschamps

Quand il a pris les cuisines du Château de Mirambeau **en 2010**, à la suite de Frédéric Milan qui a ouvert, avec succès, La Quincaillerie à Montendre, le Limougeaud Maxime Deschamps arrivait de **Saint-Barthélemy aux Antilles**. Il venait de passer **quinze ans** aux fourneaux du Relais & Châteaux de Toiny. Chef cuisinier depuis vingt-trois ans, Maxime Deschamps a fait ses classes chez des **grands des fourneaux, eux-mêmes étoilés**, comme Jean-Marie Amat à Bouliac, chez Maxim's à Paris, Gérard Come au Château de Marçay, Bernard Bordaries en Haute-Garonne ou Gérard Clor à Carry-le-Rouet.

Une étoile

Vendredi 10 Février 2017

Article en ligne sur Sud Ouest

Classes chez Gérard Clor à Carry



10 Février

2017